

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 03.11.2005

Postzustellung im Ortsbezirk

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf die Deutsche Post AG hinzuwirken, dass die teilweise eklatanten Missstände bei der Postzustellung (z.B. durch besser ausgebildetes Personal) im Wiesbadener Westend umgehend behoben werden.

Beschluss Nr. 0094

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher